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令和６年度第２回宇都宮市学校運営協議会の試行的導入事業に係る検討会議 

会議録 

 
 

■ 日 時  令和６年１１月２１日（木）１５時３０分～１６時５７分 

 

■ 会 場  場所：宇都宮市役所１３階 教育委員室 

 

■ 出席者   

委 員： 松村 啓子 会長，福田 治久 副会長，飯沼 貞臣 委員， 

岩﨑 充延 委員，金田 操 委員，河内 哲也 委員， 

斉藤 智子 委員，佐藤 要 委員，髙田 玄 委員， 

束原 定雄 委員，峯村 賢司 委員，山本和紀 委員 

 

  事務局： 学校教育担当次長，学校教育課長，生涯学習課長，学校教育課長補佐，

学校教育課指導Ｇ係長，生涯学習課家庭教育・地域人材Ｇ係長， 

学校教育課指導Ｇ担当，生涯学習課家庭教育・地域人材Ｇ担当 
 

■ 会議経過 

１ 開会 

 

２ 議事 

⑴ 第１回検討会議における主な意見と対応の方向性について 

（資料，参考１，参考２）報告事項 

 ⑵ モデル校選定の状況について     （資料，参考１，参考２）報告事項 

 ⑶ モデル校の令和６年度（１～３月）の予定について 

（資料，参考１，参考２）報告事項 （要旨） 

 

会  長：学校運営の評価と意見交換について，研修会，評価の意見交換を年度最

後の魅力ある学校づくり地域協議会（以下，魅力協）の場で行うという

ことだが，現在，学校の評価に活用している「学校マネジメントシステ

ム全体アンケート」は，ＣＳモデル校を対象に行うアンケートとは違っ

たものということでよいか。また，本年度は，「学校マネジメントシステ

ム全体アンケート」を使い，ＣＳモデル校になる前と後とで比較すると

いうことか。 

事 務 局：「学校マネジメントシステム全体アンケート」は，児童生徒，教職員，保

護者，地域住民を対象としており，地域の方には，学校関係者評価とし

て年度末の魅力協の会議までに回答いただいた結果を学校が分析し，次

年度への課題の洗い出しを行うために活用している。 

会  長：「学校マネジメントシステム全体アンケート」はモデル校だけではなく，

全校に依頼し，全ての小・中学校で行っているということでよいか。 

事 務 局：全校にお願いしているアンケートとなる。 

 

  

 

 

(学校教育課) 

(学校教育課) 


